

Sección: *Regional*

15/06/2017

El director general de Iese recomienda a los empresarios realismo en sus análisis para decidir

Título: Europa Espanya Espanyol

Unos 600 empresarios y directivos, en la Trobada Empresarial al Pirineu (EUROPA PRESS)

El director general de Iese, Franz Heukamp, ha animado este jueves a los empresarios a ser muy realistas en los análisis al tomar decisiones, porque conocer con realismo las circunstancias afecta más a la calidad del análisis que cuestiones externas.

"Muchos en general tenemos la tendencia de creernos la realidad como se nos presenta. Hay que ir rascando y analizar muy bien. Tendrá más relevancia que el entorno y que la incertidumbre, que está fuera de nuestro control", ha afirmado en la Seu d'Urgell durante la jornada de apertura de la 28 Trobada Empresarial al Pirineu.

Ha insistido en que es prioritario ver que la incertidumbre está fuera de nuestro control: "No podemos hacer mucho. Lo que podemos hacer es ver cómo tomamos las decisiones y minimizar los errores, hacer un análisis afinado y pensar en generación de ideas, alternativas, intentando entender las que podemos mejorar".